

[Photos] Festival Darc à Châteauroux. Les soirées de Steph : vent de folie avec les P'tits fils de Jeanine

Musique. Stéphane Delétang suit pour L'Echo du Berry les soirées du stage-festival Darc de Châteauroux 2023. Il a vu pour nous, dimanche 13 août, Bekar et Les P'tits fils de Jeanine.



Les p'tits fils de Jeanine ont enflammé le public du stage-festival Darc, dimanche 13 août à Châteauroux. - Stéphane Delétang

Dimanche 13 août au soir à Châteauroux, Eric Bellet, directeur artistique du stage-festival Darc, avait encore concocté un magnifique programme pour cette cinquième soirée.



Bekar, devant un public conquis. - Stéphane Delétang

La première partie était assurée par Bekar, un groupe français mélangeant chant, clarinette, batterie, basse, claviers et piano, pour proposer un mix de chanson-groove et de musique Yiddish. Ça bouge, ça danse, l'ambiance est à la fête et à l'humour.



Ça a swinguer avec BEKAR. - Stéphane Delétang

Le son de la clarinette rappelle le célèbre film *Rabbi Jacob* et donne envie de danser à la manière de Louis de Funès.



BEKAR, et sa musique yiddish. - Stéphane Delétang

Une rencontre musicale agréable avec des artistes qui le sont tout autant.

Ce passage remarqué précédait l'entrée sur scène d'une drôle d'équipe.



Les p'tits fils de Jeanine pour une soirée Festive. - Stéphane Delétang

Là, mais alors là, ces artistes sont fous !



le grain de folie des p'tits fils de Jeanine - Stéphane Delétang

Les P'tits fils de Jeanine avec leurs textes réalistes, drôles et engagés, leurs échanges avec le public, leurs prestations théâtrales, sont uniques. Tout y est pour faire un spectacle exceptionnel. Le grain de folie qu'ils nous envoient nous donne une claque de bonheur et bonne humeur.



Une soirée pleine d'humour et de fantaisie. - Stéphane Delétang

En fait, ils ne sont pas fous, ce sont simplement des génies. Tout est millimétré pour offrir un spectacle de grande qualité. Un moment inoubliable pour tous ceux qui ont pu assister à cette magnifique soirée.

A suivre, ce soir : Marion Roch et le Mixity de Bruno Agati, une comédie musicale, à partir de 20 h 45

Retrouvez les résumés de la précédente soirée reggae [en cliquant ici](#).

En savoir plus sur [le site officiel du stage-festival Darc](#)

Galerie photos



